
                                                                             
 
 

Consigliera comunale Rosanna Conte 
 

DICHIARAZIONE 
 
 
 
Caorle, 26 luglio 2017 
 
“Al di là delle dichiarazioni riguardanti la presunta archiviazione degli atti che           
lo riguardavano, e se fosse realmente così ne sarei comunque lieta, il Sindaco non ha 
assolutamente dato alcuna risposta concreta alla mia principale richiesta che era quella di 
sapere se esistevano elementi ostativi affinché Caorle tornasse a far parte di Avviso 
Pubblico, la rete dei comuni impegnati contro la mafia, da cui era stato sospeso a seguito 
delle vicende verificatesi a cavallo tra il 2013 e il 2014.  
 
Probabilmente non c'è la volontà di farlo e spero che mi si spieghino in qualche 
modo le motivazioni.  
 
Dopodichè leggo che addirittura vorrebbe sporgere denuncia anche contro la sottoscritta 
per danni all'immagine di Caorle, peraltro a causa di vicende che, direttamente o 
indirettamente, hanno coinvolto lui, con relativi conseguenti risvolti di carattere mediatico.  
 
Resto sconcertata ma d'altro canto capisco anche il suo tentativo di spostare il centro 
dell'attenzione dato che l'archiviazione potrebbe anche esserci stata ma rimangono ancora 
da chiarire tutti gli aspetti che hanno dato origine alle indagini dell'Antimafia, così come 
resta da chiarire anche quanto riportato più recentemente dagli organi di informazione 
rispetto a presunte infiltrazioni mafiose a Caorle, in merito alle quali, nonostante siano 
state presentate anche delle interrogazioni parlamentari di esponenti del Pd e della 
maggioranza che lo sostiene, il Sindaco finora si è trincerato dietro il silenzio più assoluto”. 
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